



La Facultad de Derecho, escenario para debatir sobre la reforma de la ley electoral

14/03/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



El Grupo de Investigación en Métodos Electorales de la Universidad de Granada ha organizado un debate sobre la reforma de la ley electoral, que se celebrará mañana, jueves 15 de marzo, a las 18.30 h. en la Facultad de Derecho.



Participarán en el debate:

- María José Martín. PP. Senadora por Granada.
- Ángel Gallego. PSOE. Vocal de la Diputación Permanente del Parlamento de la Junta de Andalucía.
- Francisco Puenteadura. IU. Portavoz en el Ayuntamiento de Granada.
- Fernando Marino. UPyD. Candidato a la Junta de Andalucía por Granada.
- Esteban de Manuel. EQUO. Candidato a presidente de la Junta de Andalucía.
- Elisa M^a. Roldán. PA. Secretaria Provincial del PA.
- Victoriano Ramírez. Universidad de Granada, director de GIME. (Grupo de Investigación en Métodos Electorales).

Comparte

0 Me gusta



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

SER sigue en directo la emisión de **Radio Granada**
escucha con nosotros la

@radiogranada en Tv

Órgiva contará con sus primeras verano <http://t.co/hOdb5vJE> about 15 hour

Unas jornadas aúnan flamenco y el templo del cante de #Granada <http://t.co/weRIL0Xy> about 15 hour

Endesa no cortará la luz a una familia hasta después de las elecciones movimiento 'Stop...' <http://t.co/ox> hours ago

El Festival Internacional de Tang mirada sobre la provincia <http://t>. about 17 hours ago

Obligan a Almuñécar a cambiar representantes en la Mancomunidad <http://t.co/VdpmvfQ> about 18 hour

ON AIR **VDV** venimos!

SER la web de **SER**



últimas noticias en Radio Granada

'Ser Cofrade' asiste a la muerte de Jesús Nazareno al interior de la

La hermandad de El Nazareno celebró este martes un momento de duelo por la muerte de Jesús Nazareno. Leer más

M^a Carmen González explica la restauración de la Virgen de la Esperanza

La restauradora Mari Carmen González explica a 'Ser Cofrade' los detalles de la restauración que se está llevando a cabo en la Virgen de la Esperanza. Leer más

Endesa no cortará la luz a una familia hasta después de las elecciones según el movimiento 'Stop De

La empresa Sevillana de Energía eléctrica (SESA) asegura que no cortará la luz de una familia con miembros en el movimiento 'Stop De'. Leer más